

Escrito por

Viernes, 13 de Septiembre de 2013 12:25 -



La Dirección de Juventud de la Municipalidad de Apóstoles, junto a la Dirección de Turismo estuvo recorriendo escuelas de la ciudad con el programa denominado "Turismo Patrimonio y Escuela". El mismo es desarrollado por el Ministerio de Turismo de la Nación y aquí en Misiones llevado adelante por la Diputada Pretto, siendo este es el tercer año que se realiza en la provincia. El taller está destinado a niños que cursan el 6to grado y en Apóstoles trabajaron con las escuelas N°853 y N°21. Al finalizar los encuentros cada grupo concursará con su trabajo para hacerse acreedor de un viaje con destino a Chapadmalal, Buenos Aires.

El objetivo principal del programa es incorporar al turismo en la educación de las nuevas generaciones. Ampliar y profundizar los conocimientos sobre el patrimonio y las actividades turísticas de los chicos que cursan el nivel primario.

En el programa se trabaja con la modalidad de taller en dos encuentros en cada escuela, con un intervalo de 15/20 días. En este primer encuentro se brindó una charla informativa, se proyectaron videos sobre ¿Qué es el turismo? Y ¿Qué es ser turista?, además se habló de los componentes del turismo, los atractivos naturales y culturales. Como así también de los efectos multiplicadores del turismo.

Al finalizar el segundo encuentro se presentarán las consignas de trabajo para que cada grupo escolar amplíe la temática abordada en forma colectiva y creativa. Cada grupo concursará con su trabajo para hacerse acreedor de un viaje con destino a Chapadmalal, Buenos Aires.

{phocagallery view=category|categoryid=824|limitstart=0|limitcount=0}